

COMUNICADO

RESPECTO A LOS TRABAJADORES.... Y A LA CONVENCION



Dada la situación administrativo-laboral que se vive en la Previsora, con ocasión de la reunión del Comité de Relaciones Laborales del día de hoy, SINTRAPREVI llevó a cabo una jornada de protesta, en la cual los representantes en el Comité, asistieron con chalecos de denuncia y con la boca tapada, simbolizando metafóricamente el silencio que la administración pretende que se debe guardar, ya que considera que es un irrespeto y una grosería formular denuncias relacionadas con la situación laboral y de los trabajadores. Por el contrario, la organización sindical seguirá denunciando las arbitrariedades de la administración y la inoperancia del comité.



De igual manera, se hizo entrega simbólica y formal de la comunicación que se dirigió a la Presidente de la Junta Directiva de la Compañía, dándole a conocer la problemática existente y las inquietudes planteadas (adjunta a este comunicado). Como se ha informado, desde el mes anterior, las inquietudes que se formulan en el Comité de Relaciones Laborales, han sido presentadas al Presidente de la entidad Dr. Andrés Restrepo, sin recibir a la fecha respuesta alguna sobre ellas.

Seguiremos denunciando y realizando jornadas de protesta, hasta que la administración responda a todas las inquietudes, solucione los problemas planteados y modifique su actitud negligente en contra de los trabajadores y desconociendo la convención.

JUEVES 29 DE SEPTIEMBRE: CHARLAS INFORMATIVAS EN CASA MATRIZ:

¡¡En tiempos de PAZ.... NO a la guerra laboral contra los trabajadores en Previsora!!